

## Serap Aspirasi Warga Masyarakat, Polresta Malang Kota Gelar KANDANI

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 15:07



KOTA MALANG - Untuk menyerap aspirasi dan keluhan masyarakat di wilayah hukum Polresta Malang Kota, kali ini Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto S.I.K., M.Si., bersama Forkopimda Kota Malang menggelar kegiatan KANDANI.



KANDANI yang merupakan kepanjangan dari Komunikasi Anda Dengan Polisi merupakan agenda dialog interaktif antara Kepolisian dan Forkopimda bersama warga masyarakat.

Program unggulan Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Nico Afinta ini adalah program untuk berdialog antara pihak Kepolisian dan Forkopimda setempat dengan masyarakat dalam bentuk aspirasi, pertanyaan, kritik dan masukan yang dikemas dengan bentuk dialog Kamtibmas.

Pada awal pekan bulan September ini Polresta Malang Kota menggelar kegiatan KANDANI yang dilaksanakan di Taman Bunga Merjosari Jalan Mertojoyo Kelurahan Merjosari Kecamatan Lowokwaru Kota Malang pada Rabu malam (7/9/2022).

Dalam agenda kali ini Kapolresta Malang Kota mengajak seluruh komunitas dan masyarakat yang hadir di wilayah hukum Polsek Lowokwaru untuk berdialog bersama dan dihadiri sekitar kurang lebih 100 warga setempat.

"Kami dari Polresta Malang Kota sengaja untuk mengadakan kegiatan ini sebagai mimbar rakyat karena kami hadir di tengah-tengah masyarakat semua untuk mendengarkan keluh kesah maupun persoalan yang ada di masyarakat dan sehingga kita bisa bersama-sama mengatasinya" ucap Kombes Pol. Budi Hermanto dalam sambutannya.

Kapolresta Malang Kota ini menegaskan bahwa semua persoalan yang ada di lingkungan masyarakat akan dapat teratasi dan bisa selesai jika ada komunikasi, ada rasa memiliki, dan saling menghormati.

Dalam kesempatan tersebut Kombes Pol. Budi Hermanto juga mensosialisasikan inovasi Polresta Malang Kota yang juga sudah terintegrasi dengan Pemerintah Kota Malang terkait pelayanan melalui aplikasi Jogo Malang Presisi.

"Kami berharap masyarakat bisa memanfaatkan seluruh fitur dalam aplikasi Jogo Malang Presisi yang sudah terintegrasi dan berkolaborasi dengan beberapa instansi terkait" ajak Kombes Budi Hermanto.

Tak ingin melewatkan momen, warga yang hadir langsung memanfaatkan kesempatan itu untuk memberikan beberapa pertanyaan seputar keluhan masyarakat wilayah Kelurahan Mojolangu terkait dengan akses jalan dan pada saat itu juga hal-hal tersebut didiskusikan secara hangat untuk mencari jalan keluar bersama.

Kedepannya KANDANI, akan kembali di gelar di kecamatan lain di wilayah Kota Malang guna menyerap dan mencari solusi bersama-sama terkait permasalahan di masyarakat Kota Malang. (\*\*)